

10 Jahre Qualitätslabel Holzbau Plus

2.9.2022

Syna Magazin

Magazin4/22



Seit einem Jahrzehnt bereits zeichnet das Qualitätslabel Holzbau Plus Betriebe aus, die eine partnerschaftliche Unternehmenskultur pflegen.

Jährlich wird den Holzbau-Unternehmen, die den Zertifizierungsprozess abgeschlossen haben, einen Award verliehen. Diese Betriebe dürfen das Label drei Jahre lang tragen, bevor eine Rezertifizierung erfolgt. Mittlerweile haben bereits 52 Unternehmen die Qualifizierung geschafft.

Dank den Sozialpartnerschaften mit Syna sowie weiteren Gewerkschaften und Verbänden steht Holzbau Plus in der Branche als Garanten für eine innovative und mitarbeiterorientierte Personalführung, die über die Bedingungen des Gesamtarbeitsvertrages hinausgeht. Das Label stellt bewusst den Menschen in den Mittelpunkt, denn nur mit gut ausgebildeten, motivierten und zufriedenen Mitarbeitenden wird ein Betrieb nachhaltig erfolgreich sein.

Bildlegende: Stefan Strausak (SPBH), Markus Roesli (Baukader Schweiz) und Stefan Müller (Holzbau Schweiz) feiern mit einer Jubiläumscremeschnitte das 10-jährige Bestehen von Holzbau Plus.